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ご入学おめでとうございます! ２1名が仲間入り！ご入学おめでとうございます! ２1名が仲間入り！
４月８日（火）、湊貴信由利本荘市長をはじめたくさんの御来賓、保護者のご臨席のもと、２１名の新入

生を迎え令和７年度の入学式が行われました。閉校の年にあたり、子吉小学校最後の入学式となりました。

緊張した面持ちで入場した１年生でしたが、お話の聞き方も上手で、担任の安井文先生の点呼にみんな

元気よく返事をしてくれました。

児童を代表して６年生の古屋詩花さんが歓迎の言葉を発表し、子吉小学校の楽しいところなどを教えて

くれました。また、２年生からはビデオメッセージが披露され、１年生の生活が伝えられました。

１年生のみなさん、車に気を付け、元気に学校に来て、たくさんのお友だちを作ってくださいね。

４月１０日（木）学校運営協議員の工藤隆夫さんのお計らいで、今年も、５年生と６年生が種まきの体

験活動をしました。５年生は稲の種、６年生はメロンの種をまきました。

５年生は、総合的な学習の「米づくり」の学習の一環として、田植えする苗の種もみを植えることから

の体験です。６年生のメロンは、夏に収穫し、給食のデザートとして全校で食べさせてくださるそうです。

この体験を、社会科や理科、総合の学習に生かしながら、成長を見守っていきたいと思います。

稲とメロンの種をまきました



４月１１日（金）の放課後に、スポ少の入団式

が行われました。今年度は、野球・バスケット・

卓球の子吉小スポ少連絡協議会所属の団体の他に、

他校などで活動するサッカー、卓球、柔道、剣道

などを合わせて、合計５４名の児童がスポ少に入団しました。「団員紹介」の後、団員を代表して野球スポ

少の植木○○さんが「誓いの言葉」を発表しました。また、親の会の会長さんからは、スポ少活動の充実

に向けてがんばるように励ましのお言葉をいただきました。

目標をもって練習し、常に感謝の気持ちを忘れずに全力プレイを期待しています！指導者の皆様、親の

会の皆様、子どもたちの心身の健全な成長のため、ご指導・ご協力をお願いいたします。

スポ少入団式

４月１７日（木）、６年生が全国学力・学習状況

調査に挑戦しました。

今年は、通常の国語と算数に理科を加え、３教科

の調査に取り組みました。また、学習意欲や関心、学びへの関わり方を把握するために実施している質問

紙には、タブレットを活用して、来週２２日（火）に実施いたします。

全国学力・学習状況調査は、５年生までの学習内容の習熟度、思考力・判断力・表現力が総合的に試さ

れるため、知識・理解だけでは対応が難しい問題が出題されています。子どもたちは、これまで学習した

知識や思考力をフルに活用して、真剣に問題に取り組みました。

なお、調査結果は夏休み後に公開されます。詳細な分析の上、今後の授業改善に生かしていきます。

全国学力・学習状況調査

今年度最初のＰＴＡが、来週２４日（木）に行われます。

授業参観のほか、総会では今年度の学校経営や予算について、学年懇談では学年経営について確認し

ていただきます。また、総会と学年懇談の間に、市教育委員会の担当職員が「本荘東小学校」統合の進

捗状況について１０分ほど説明を行う予定です。

お忙しいところ大変恐縮ですが、是非ご出席くださいますようお願いいたします。

【授 業 参 観】 １３：１５～１４：００（各教室）

【P T A 総 会】 １４：２０～１５：００（各教室） ※オンライン

【学 年 懇 談】 １５：００～１５：４０（各教室）

【ＰＴＡ運営委員会】 １５：５０～１６：３０（食 堂）

４月２４日（木）はＰＴＡ授業参観・総会・学年懇談

４月１５日（火）に、児童委員会の委員と学級委

員の任命式を行いました。いよいよ、今年度の児童

会活動が本格的にスタートしました。各委員会ごと

の自己紹介の後、それぞれの委員長から目標と主な

仕事の内容などが力強く発表しました。

それぞれの委員会が、責任感をもってがんばり、「全校みんなのために働く」ことを喜びとして、楽し

みながら児童会活動に取り組んで欲しいと思います。

前期児童会任命式


